



笑顔をつくる

校長 清水 誠

ラフマニノフのピアノコンチェルトのフィナーレとともに、リンクの上で天を仰いだ浅田真央選手の目から涙があふれ出しました。競技から離れた、素直な感情が表れた一瞬でした。その後すぐに選手としての笑顔を見せ、「真央ちゃんスマイル」が世界の人々に広がりました。先日、引退を決意した会見を目にし、3年前のソチ五輪の鮮明な記憶がよみがえってきました。

初日に行われたショートプログラムで、浅田選手は思いもよらない失敗を繰り返し、16位という結果に終わりました。誰が考えても到底メダルには届かない、絶望的な大失敗でした。しかし、2日目のフリー演技に臨んだ浅田選手は、前日の精彩を欠いた動きが嘘のように、氷の上をのびのびと滑りました。冒頭でトリプルアクセルを成功させると、4年前のバンクーバー五輪で跳べなかった技を成功させるなど、6種類の3回転ジャンプを8度も完璧に跳ぶことに成功したのです。その時の6位という結果は、メダルをとる以上に印象深い記憶を我々に残しました。

浅田選手の圧倒的な人気は、笑顔のすばらしさにあります。フィギュアスケートは見せる競技であり、どんなに過酷な状況であっても笑顔をつくらなければなりません。それだけに、浅田選手の自然な笑顔が、「真央ちゃんスマイル」として人々の心を魅了したのです。

笑顔は、幸せの象徴です。子ども達は、日々の生活の中で自然な笑顔を見せます。勉強がわかった時、運動ができるようになった時、給食を食べている時、友達と遊んでいる時・・・子どもの笑顔は、私達の心を温かくします。一方で、大人の笑顔は、意識してつくらなければならない場合が多いものです。職場でたくさんの笑顔振りまいていても、家庭に帰ってから、子どもの前でどれだけ笑顔でいられるでしょうか。「親の笑顔で子どもが育つ」と言われます。笑顔で赤ちゃんに接することが発育に大きく影響するように、児童期においても親の笑顔は大切な役割を担っているのです。昔、研究授業が終わってほっとしていた時に、先輩の教員から厳しい一言をかけられました。「授業はとてもよかったけれど、先生の笑顔がなかったな。」・・・私達教員にとっても、日々子ども達に笑顔で接することが教育の第一歩なのです。

浅田選手は、現役引退の記者会見でも、終始笑顔で受け答えをしていました。しかし、最後のあいさつに立ったところで言葉が詰まりました。見せたくなかった涙を隠すように後ろを向き、しばらく経ってから前を向き直してこう言いました。「新たな目標を見つけて、笑顔で前に進みたい...」。晴れ晴れとした真央ちゃんスマイルでした。やはり、笑顔をつくることのできるすばらしい人だなと感じました。

《5月の行事予定》

日	曜	主 な 行 事 予 定
1	月	聴力検査(1年) 60周年記念航空写真撮影
2	火	離任式(5校時) PTA 歓送迎会(15:00~ 体育館)
3	水	憲法記念日
4	木	みどりの日
5	金	こどもの日
8	月	1年生5時間授業始 心蔵検診(1年・転入者) 委員会活動
9	火	家庭訪問・個人面談 視力検査(5年)
10	水	視力検査(4年) 交流学級顔合わせ
11	木	家庭訪問・個人面談 視力検査(3年)
12	金	午前授業(教育会のため) 視力検査(2年)
15	月	家庭訪問・個人面談 視力検査(1年)
16	火	家庭訪問・個人面談 視力検査(2年)
17	水	遠足(1年) 視力検査(6年)
18	木	家庭訪問・個人面談
19	金	眼科検診(全学年) クラブ活動 尿2次検査提出(対象者)
22	月	内科検診(3・6年)
23	火	遠足(3年) 移動教室説明会(6年)
24	水	避難訓練 午前授業(研究会のため)
25	木	セーフティ教室 PTA総会(15:30~体育館)
26	金	内科検診(2・4年) クラブ活動
29	月	遠足予備日(3年) 教育実習始
30	火	体力テスト 内科検診(1・5年)
31	水	体力テスト予備日

給食費引き落としのお知らせ

給食部

5月11日(木)は、今年度1回目の給食費引き落としになっています。4・5月の2か月分になります。

1年 8360円 2年 8400円 3・4年 8860円

5年 9320円 6年 9380円

(手数料が10円かかりますので、あわせてご入金ください)よろしくお願いたします。

教育実習生について

副校長

5月29日(月)~6月16日(金)の間、3年3組に教育実習生が入ります。大学4年生で、教員を目指しています。他の学級や学年とも関わることがあると思います。子供達とたくさん関わってもらいたいと考えています。

お知らせ

離任式を参観されたい方は、13:20までに体育館へお越しください。(途中での出入りはできません)当日は、児童の後ろでの立ち見となります。

全校集合写真と航空写真を撮影後、写真の販売をいたします。見本写真を校内に掲示し、申し込み用の封筒をお配りいたします。

テストメールの送信について

副校長

先日の学校説明会でお知らせしましたとおり、4月27日(木)10:00にテストメールを送信いたしました。メールが届いたでしょうか。なお、まだ学校連絡メールに登録がお済みでない方は、早めに登録を済まされるようお願いいたします。5月16日(火)に、2回目のテストメールを送信します。

5月の生活指導目標

「仲良く助け合おう」

生活指導部

【元気よく返事をしよう・相手の気持ちを考えよう・言葉遣いに気を付けよう】

1年生を迎える会で、6年生がたがらっこ宣言を紹介しました。進んで挨拶をしよう、元気に返事をしよう、きらきら言葉(丁寧な言葉遣い)を使おうなど、気持ちよく友達と関わるために、とても大切なことです。意識して行動することももちろんですが、まずは実践を通して清々しさを実感できるように指導していきます。進級やクラス替えで新たな人間関係を築けるように、ご家庭でも温かく見守っていただければと思います。